

## Pelatihan Kewirausahaan Berbasis Kompetensi Kerjasama Kodim 1608/Bima dan Pemda Kab. Bima

Syafruddin Adi - [KOTABIMA.JARNAS.CO.ID](https://KOTABIMA.JARNAS.CO.ID)

May 6, 2024 - 17:57



Kota Bima, NTB - Dalam upaya meningkatkan kualitas tenaga kerja, Kodim 1608/Bima bekerja sama dengan Pemda Kab Bima melalui Dinas Tenaga kerja & Transmigrasi telah membuka pelatihan berbasis kompetensi untuk angkatan pertama tahun 2024.

Dandim 1608/Bima, Letkol Inf Andi Lulianto S Kom, secara resmi membuka pelatihan yang mencakup berbagai bidang seperti teknisi AC, HP, servis sepeda

motor, teknik las, operator komputer, administrasi, menjahit, dan bakery. Acara ini diadakan di Aula Balai Pelatihan Kerja (BLK) Bima dan diikuti oleh 128 peserta umum & khusus.

Kerja sama antara Kodim 1608/Bima dan Pemda Bima ini diyakini akan menghasilkan angkatan tenaga kerja yang kompeten, mengingat reputasi TNI yang erat pada Wawasan Kebangsaan & penanaman karakter serta kedisiplinan.

Letkol Inf Andi Lulianto S Kom menyampaikan bahwa pelatihan ini merupakan inisiasi bersama antara Kodim 1608/Bima dan UPTD Balai Latihan Kerja Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Bima dimana bertujuan untuk memberikan keterampilan dan bekal kepada peserta sebelum memasuki dunia usaha, sehingga dapat meningkatkan sumber daya manusia dan membangun kompetensi tenaga kerja yang mampu bersaing di masa depan.

Masih tingginya angka pengangguran di Bima menunjukkan bahwa kualitas keterampilan kerja masyarakat belum memadai untuk bersaing dengan daerah lain. Oleh karena itu, kerja sama ini bertujuan untuk memberikan keterampilan dan bekal kepada calon tenaga kerja sebelum mereka memasuki dunia kerja.

Letkol Andi berharap agar semua peserta mengikuti pelatihan dengan serius, konsentrasi, dan disiplin. Peserta yang telah dilengkapi dengan kemampuan dan ketrampilan diharapkan dapat menjadi nilai tambah dan meningkatkan daya saing di masa depan, baik sebagai pekerja formal maupun informal.

Acara ini juga dihadiri oleh beberapa pejabat penting, termasuk Kepala Staf Kodim Mayor Inf Asep Okinawa Muas, Pasi Intel Kapten Inf Bambang Hermanto, Kadisnakertrans Kabupaten Bima Aris Munandar S.T M.T, Sekdisnakertrans Kabupaten Bima Muchamad Gunawan S.Sos, dan Kepala UPT LK Mujahidin S.Sos, serta peserta Pelatihan Berbasis Kompetensi Angkatan - I TA. 2024.(Adb)